

**DECLARACIÓN DE LAS PRESIDENTAS Y LOS PRESIDENTES DEL  
MERCOSUR Y ESTADOS ASOCIADOS EN OCASIÓN DE LA MUERTE DE  
OSCAR NIEMEYER – “CIUDADANO ILUSTRE DEL MERCOSUR”**

Las Presidentas y los Presidentes de los Estados Partes del MERCOSUR y Estados Asociados, reunidos en la ciudad de Brasilia el día 7 de diciembre de 2012, recibieron con profunda tristeza la noticia del fallecimiento del arquitecto Oscar Niemeyer.

Oscar Niemeyer deja como legado una vida dedicada a la lucha por un mundo menos desigual y más justo mediante el papel transformador de la arquitectura y del arte. Con su trabajo, modificó el paisaje brasileño y mundial e hizo del Brasil una referencia internacional desde el punto de vista de la arquitectura moderna. Con la muerte de Niemeyer, el MERCOSUR pierde uno de sus mayores artistas, que será siempre recordado por su obra y su humanismo.

**LAS PRESIDENTAS Y LOS PRESIDENTES DEL MERCOSUR Y LOS  
ESTADOS ASOCIADOS DECLARAN**

“Ciudadano ilustre del MERCOSUR” *post mortem* al señor Oscar Niemeyer.

Brasilia, 7 de diciembre de 2012.